



REGIO.DIGI.HUB - Regional Development Digital Education HUB



Actividades de aprendizaje, enseñanza y formación

El curso de **formación de 3 días** será organizado en **Grecia por Atlantis, en Tesalónica**, y tendrá lugar en septiembre de 2023 dedicado a la **versión final de la plataforma de aprendizaje electrónico**. Forma parte esencial de los objetivos generales del proyecto. La formación es necesaria para garantizar que los/las participantes de las organizaciones asociadas ("ORIENTADORES/AS") estén bien informados/as y formados/as para llevar a cabo las pruebas piloto que se van a realizar, para garantizar que todos los materiales y herramientas electrónicas sean probados y revisados y, al mismo tiempo, estén preparados/as para actuar como orientadores/as de los grupos destinatarios locales. De este modo, **todos los socios tendrán más confianza** a la hora de utilizar la plataforma de aprendizaje electrónico desarrollada. Los/las profesionales mencionados desempeñarán el papel de ORIENTADORES/AS para los/las trabajadores/as del sector del desarrollo regional que se encargarán de la formación piloto o, si la situación lo requiere, de su orientación online. Budakov Films, como desarrollador de la plataforma E-learning, asegurará la asistencia de dos formadores/as que presentarán cómo utilizar la plataforma E-learning y sus facilidades. **La formación es especialmente importante** para todos/as los/las profesionales implicados/as en el proyecto, pero el valor añadido es la oportunidad que se les ofrece de: seguir desarrollándose profesionalmente; implicarse en la movilidad de aprendizaje internacional, lo que ampliará sus horizontes y extenderá sus capacidades, motivándoles para seguir trabajando. Además, se ofrece una gran oportunidad con la posibilidad de organizar **visitas de estudio en Tesalónica** para ver cómo está funcionando el ecosistema local en el sector del desarrollo regional.



La tercera reunión transnacional del proyecto

La **tercera reunión se celebró en Derio (España) los días 29 y 30 de marzo de 2023**. La reunión fue organizada por nuestro socio **Politeknika Txorierri**. Todos los socios participaron en la reunión. Los socios debatieron sobre los **Eventos Multiplicadores - 1ª ronda, el Manual de Formación, el desarrollo de la plataforma E-learning, las Actividades de Aprendizaje, Enseñanza y Formación**, así como el proceso de difusión. El socio encargado de producir la plataforma electrónica, Budakov Films, nos mostró el prototipo de la plataforma y nos alegramos de ver lo funcional y fácil de usar que es. El ambiente de equipo y colaboración que reinó contribuyó a que la reunión fuera fructífera y satisfactoria. Los socios debatieron sobre los productos que se desarrollarán en consonancia con los objetivos del proyecto, así como sobre la coordinación en general y las cuestiones relacionadas con los informes de gestión y financieros. Todos los socios, responsables de actividades específicas, presentaron las tareas y obligaciones de las partes implicadas. Los socios acordaron y programaron **la cuarta reunión transnacional, que se celebrará en otoño en Novi Sad (República de Serbia) y será organizada por la RDA Bačka**. Todos esperamos con impaciencia la próxima reunión y nuestra visita a la pintoresca y llena de belleza República de Serbia. Nuestro trabajo serio continúa y pronto presentaremos los primeros productos del proyecto en los eventos multiplicadores que están a punto de celebrarse.



Material didáctico y Curso de Formación

Las 15 competencias ya han sido decididas a través de una investigación previa del consorcio. El curso formará a trabajadores/as del sector del desarrollo regional en los temas ya mencionados, a través de un sistema de gestión del aprendizaje (LMS) basado en Moodle con formación online de alta calidad. El objetivo será formar y crear talento regional a través de 15 habilidades específicas en los temas de:

- Estrategias de Especialización Inteligente
- Transformación Verde y Digital
- Emprendimiento Innovador

Lo que está por venir

Eventos multiplicadores - 1ª ronda

Estamos deseando organizar la primera ronda de eventos que presentarán los resultados de IO1 e IO2 para su evaluación y feedback. Esta primera ronda serán **Formaciones Piloto** y tendrán lugar en los seis países socios: **Rumanía, Bulgaria, República de Serbia, Eslovenia, España y Grecia**. Tenemos previsto que se celebren en **junio de 2023** y esperamos la asistencia de **al menos 130 personas**. Estos eventos piloto serán adecuados para participantes como trabajadores/as del sector del desarrollo regional; agencias de desarrollo regional, agencias de innovación, funcionarios/as de la administración pública local, empresas consultoras de los Fondos Estructurales Europeos, PYMEs, formadores/as, investigadores/as, responsables políticos, técnicos/as superiores, agentes socioeconómicos clave del sector del desarrollo regional y otras partes interesadas en el proyecto.

Síguenos en las redes sociales en la página de [Facebook del proyecto](#) y manténgase al día de todas las nuevas e interesantes actividades.

Nuestra visita a POLITEKNIKA IKASTEGIA TXORIERRI

Durante la reunión de socios, nuestros anfitriones nos hicieron el honor de mostrarnos el campus. Pudimos comprobar las condiciones en que se forma allí a los/las jóvenes y lo bien equipadas que están las instalaciones. Las salas y laboratorios bien equipados permiten aprender la materia mediante actividades prácticas en un entorno cercano y real.



Socios:



Síguenos en:

